



Ce film sur la servitude moderne est un film choc réalisé sous la forme d'un documentaire de 52 minutes qui est diffusé presque exclusivement sur la toile en dehors de tout circuit commercial traditionnel.

De la servitude moderne, le film

> " <http://www.delaservitudemoderne.org/video.html> "

Le texte et le film sont tout à fait libre de droits et ils peuvent donc être copiés, diffusés, et projetés tout à fait librement selon votre désir. Mais de quoi traite exactement ce documentaire écrit entre 2007 et 2009 par François Brient et Victor León Fuentes ?

Essentiellement de sujets concernant la vie et le comportement des terriens en cette première décennie du XXI^e siècle. Ce documentaire s'inspire de penseurs tels que Diogène de Sinoppe, Étienne de La Boétie, Karl Marx et Guy Debord, tout en intégrant un certains nombre d'images provenant de films de fiction et de documentaires, que les cinéphiles reconnaîtront aisément... Ce film se veut être un outil militant pour nous permettre de nous interroger sur les valeurs fondamentales que nous défendons en cette deuxième décennie du XXI^e siècle. Les images sont d'une grande beauté, la musique est sublime. Par contre le propos peut-être parfois acerbe. À notre avis c'est un film qui dérange et qui nous force à nous interroger sur notre société, que l'on soit d'accord ou non avec les propos de François Brient et de Victor León Fuentes. ce film demeure une oeuvre percutante qu'il ne faut surtout pas manquer puisque de

toute façon, il est 100 % GRATUIT et disponible dans plusieurs langues autres que le français !
Bon cinéma !